

La question de l'autogestion

Projection du film :

VILLA EL SALVADOR

Les bâtisseurs du désert



1971, une poignée d'ouvriers sans emploi et de paysans quechuas sans terre affrontent l'armée pour conquérir le droit de s'installer au sud de Lima, la capitale Péruvienne. Ils rêvent de bâtir une ville égalitaire, soucieuse du bien commun... Ils le font... 50 ans après l'expérience continue.

Débat en présence du réalisateur Jean-Michel Rodrigo

Organisé par CNT Etpics 94

Dimanche 25 septembre 2022
à 15 h au 33 rue des Vignoles
75020 Paris

ATELIER de CULTURE POPULAIRE

